

DISCREPANCIA CON FILOSOFÓ

(820)

Pensamiento Sobre Universidad Actual

■ **Abogado Félix Urcullú responde conceptos emitidos por el profesor Jorge Millas**

VALLARTA.— Félix Urcullú Molina, secretario general de la Universidad Austral de Chile, se dirige personalmente hoy contra los planteamientos recientes que sobre la situación de las universidades surgen el filósofo Jorge Millas, profesor de esta misma casa de estudios.

En ella sostiene que tal distinguible profesor universitario como Jorge Millas muestra un pensamiento en la línea a la Universidad actual en una conferencia, programada por la "Orienteación de Promoción Universitaria", de la que él forma "el jefe" en su calidad del Jefe General.

"Había hecho pedir informe de los fragmentos transcritos en dicha conferencia, que destina la mayor parte al círculo chileno", dice Urcullú, y continúa:

Considero una arbitrariedad irresponsable, como sabedora de la Universidad Austral de Chile, que ha tenido el privilegio de conocer a profesor Juan Millas, estando academicista en el gobierno anterior de esta administración en los últimos tres años, referirse a algunos de sus alegaciones que considero particularmente erradas y del todo ajenas a mi formación y a la doctrina que dicho académico ha defendido en esta Universidad durante tanto tiempo de enseñanza", como él lo denuncia.

El profesor Millas, señala Urcullú, estudió vinculado a la Universidad Austral desde que ésta fuera fundada, en 1954 y en marzo de 1973 fundó la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales siendo su director.

En 1978 fue designado representante de la Universidad Austral en Santiago, especialmente en el Consejo de Rectores, y en 1979 se le nombró miembro de la Comisión Asesora del Ministerio de Educación de entonces en materia universitaria.

Respecto del tema, la escuela el arte y la cultura participan.

De no ser así, sería inexplicable la permanencia del profesor Millas en los cargos que ocupa y la sucesiva apertura que desde ellos hace para dirigir la Universidad Austral, la consolidación y el desarrollo de la Universidad Austral de Chile en estos años".

"Tal vez lo más grave de todo, señala Urcullú, es su afirmación en sentido a que "hay el mismo mestizaje y mezcla de tradiciones europeas hispánicas, "más otras americanas se han formado a lo mejor que y, en caso, los gobernantes de autoritarismo, dice Millas, que del todo se fuligina".

Lo anterior, dicho por un académico de la Universidad del profesor Millas, es delicado porque lo impone a sus propios colegas con "dóminos rojos y apóstoles", lo que sería una gran mezcla ideológica entre los doctores, licenciados y demás que tienen. Por otra lado se detallan a los doctores generadores de conocimientos universitarios.

PREQUITAS

"¿Cómo puede negar esta administración, se pregunta el abogado Urcullú, el nombre de nuestra Universidad, si el conocimiento es el reconocimiento de los méritos y de la plurifacética de este profesor?" De igual modo responde, "lo más grave y mortificante, y esto me duele, dicen yo, lo más grave y mortificante es la superficialidad que se le brinda a este régimen de expresión de derechos arbitrários, y que esto causa la desmoralización",

Tuy al el profesor Millas entiende contradicir en otros años de los alegados fallos que ahora nos exponen. Que que no son méritos aparentemente de esta máxima autoridad y figura participante como autoridad en el sistema que establece los derechos universitarios.

Pensamiento sobre universidad actual. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pensamiento sobre universidad actual. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)